



EXPTE. D- 847 113-14



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

Resuelve

Declarar de Interés Legislativo la 66° **Exposición Especial Avícola** que se desarrollará en el predio de la Sociedad Rural de la ciudad de Coronel Pringles (Provincia de Buenos Aires) del 18 al 21 de Julio de 2.013.

ALDO LUIS MENSI
Diputado
Bloque U.C.R.
Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



Fundamentos

Año tras año, la avicultura se consolida en la Provincia de Buenos Aires, principal productora del rubro en la Argentina.

En la última década, tanto la producción como las exportaciones y el consumo interno, crecieron en el país en forma sostenida.

De la investigación realizada surge que en el 2010 Argentina fue el sexto abastecedor del mercado internacional, pudiendo -conforme algunas proyecciones- llegar a ocupar el cuarto lugar (datos publicados en Pregón Agro, trabajo firmado por el Sr. Aldo Norberto Bonaveri. Año 2.011).

En esa nota se destaca: *“Si bien es cierto que el sector contó con un aval especial del Gobierno nacional, circunstancia que fue inversa en la gran mayoría de las actividades agroalimentarias, justo es reconocer que la industria avícola aprovechó inmejorablemente las condiciones favorables, no escatimó en realizar las inversiones necesarias, ni dejó de lado los avances tecnológicos que le posibilitaron ganar en eficiencia; sabiendo sacar partido de las vicisitudes que envolvió a la carne vacuna”*. Se indica que el consumo previsto para 2012 sería de 41 Kgs per cápita y que las estadísticas (a esa fecha) señalan que se exporta a 60 países.

Lo expuesto guarda relación con la información brindada desde los organismos oficiales nacionales.

En noviembre de 2012, la ministra de Industria, Lic. Débora Giorgi, consideró: *“la Argentina está encaminada a convertirse, en el corto plazo, en el cuarto productor mundial de carne aviar”...*, *“los esfuerzos del sector deberían orientarse ahora con más fuerza a los mercados externos, para no quitarle competitividad al mercado interno”* y agregó: *“las exportaciones aumentaron -en millones de toneladas- un 9 por ciento, con lo que se alcanzó un monto total de 50 millones de dólares. Las ventas estuvieron destinadas principalmente a China (18%), Venezuela (15%), Chile (14%) y Sudáfrica (12%)”*.

Asimismo, un informe elaborado en el 2012 por el Centro de Empresas Procesadoras Avícolas (CEPA) da cuenta que en ese año el consumo de carne aviar registró un alza del 5%, llegando la cifra per cápita a los 40 kilos.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



Sr. Presidente: Es evidente que Argentina se ha convertido en un país productor y consumidor de carnes blancas y de huevos y que estos últimos son considerados por los nutricionistas como una fuente de proteínas de alta calidad, ricos en aminoácidos, calcio, sodio, yodo, selenio, colina y vitaminas A, B, D y E.

Que la actividad genera miles de puestos de trabajo, que los productos resultan saludables y que no se encuentran alcanzados por restricciones culturales o religiosas imperantes en otros lugares. A título de ejemplo podríamos citar el cerdo y la carne de res.

Como es habitual, la Sociedad Rural de Coronel Pringles; entidad de fomento con personería jurídica adherida a C.A.R.B.A.P, entre el 18 al 21 de Julio de 2.013, realizará la Exposición Especial Avícola. En esta oportunidad será la edición N° 66°.

El evento concita la atención de los vecinos de la ciudad y la zona de influencia, constituye un estímulo para que los criadores sigan bregando por la selección, superación y mejoramiento de las diversas razas, permite a los avicultores capacitarse, vincularse e intercambiar experiencias.

Disertaciones brindadas por especialistas referidas al mejoramiento genético, a la sanidad de las aves, a la normativa existente, a los cambios tecnológicos, a la realidad del sector, las oportunidades actuales del mercado, las estrategias a tener en cuenta y tantos otros aspectos de interés, forman parte del programa de la muestra que nos ocupa.

En otro orden, debe resaltarse la exhibición de especies ornamentales como algunas gallinas, faisanes, pavos reales, patos y otras, que alientan la curiosidad de grandes y chicos, generalmente absortos y maravillados por el comportamiento y /o el colorido plumaje de las aves.

No tengo dudas de la importancia y necesidad de reconocer los sectores productivos y económicos, de respaldar a las firmas productoras independientemente del tamaño de los emprendimientos y de alentar a los organizadores de la Exposición.

Finalmente, creo apropiado recordar que además del objetivo central de mejorar la producción avícola, el sector se preocupa y ocupa de agregar valor al proceso al ampliar las plantas de incubación y de faena existentes, incorporar tecnología, equipamiento y maquinarias, requiriendo cada vez mayor cantidad de alimento balanceado y otras cuestiones que se relacionan entre sí.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

ALDO LUIS MENSÍ
Diputado
Bloque U.C.R.
Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.